

Fachschaftsratssitzung SAW

Datum: 26.06.2023

Beginn: 13 Uhr

Ende: 16 Uhr

Anwesend FSR: Saba, Maike, Lisa, Vino

Anwesend insgesamt: 4

TOP 1: Festlegung der Tagesordnung - *Setting the agenda*

Beschluss: Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

Resolution: Agenda was adopted unanimously.

TOP 2: Lasertagturnier und Escape Rooms - *Lasertag Tournament and Escape Rooms*

Die Studierenden des CATS haben sich ein Lasertagturnier gewünscht. Um mehr Leute unterzubringen, wurden zusätzlich Escape Rooms angedacht. Das Turnier soll am 8. Juli 2023 unter Beteiligung aller Fachschaften des CATS stattfinden. Hauptverantwortlicher ist Lino Santiago von der Fachschaft Japanologie. Nach telefonischer Rücksprache mit ihm, wurde klar, dass ein Vorschuss von Seiten des StuRa benötigt wird, da der Betreiber der Halle Gate99 (ehemals World of Lasertag) in Oftersheim nur Barzahlung akzeptiert.

<https://gate99.de/standorte/oftersheim/>

Betrag: 920 Euro

Posten:

Datum: 26.06.2023

Ergebnis: beschlossen

Beschlusstext: Die Studienfachschaft beschließt einstimmig, dass wir den Vorschuss beantragen und dann das Geld an Lino Santiago zur Verwaltung übertragen, damit das Lasertagturnier (720E) und die Escape Rooms (200E) benutzt werden können.

Begründung: Es kann nicht erwartet werden, dass privat in eine so hohe Vorleistung getreten wird, weswegen der Vorschuss beansprucht wird.

CATS students have requested a laser day tournament. In order to accommodate more people, Escape Rooms were also considered. The tournament is to be held on July 8, 2023 with participation from all CATS student bodies. The main person responsible is Lino Santiago from the Japanese Studies department. After talking to him on the phone, it became clear that an advance from the StuRa is needed, since the operator of the hall Gate99 (formerly World of Lasertag) in Oftersheim only accepts cash payment.

<https://gate99.de/standorte/oftersheim/>

Amount: 920 Euro

Item:

Date: 26.06.2023

Result: decided

Resolution text: The student council decides unanimously that we request the advance and then transfer the money to Lino Santiago for administration so that the laser day tournament (720E) and the Escape Rooms (200E) can be used.

Rationale: It cannot be expected that such a high advance is made privately, which is why the advance is claimed.

TOP 3: Pfandchips

Das Pfandsystem stellt sich dieses Jahr als schwierig dar, da es nur eine Kasse geben soll und es Bons neben Pfandchips geben soll. Um sicher zu stellen, dass es genügend Pfandchips gibt, wurde eine weitere Packung (500 Chips) nachbestellt. Im System stehen sowohl ein Bon als auch ein Pfandchip für 1 Euro an Wert. Daher wird es nur gerade Beträge geben. Die Leute sollen an der Kasse Bons im Wert des Getränks / Essen kaufen, dann diese mit zusammen mit der Pfandmarke abgeben und dann, wenn man die leeren Flaschen abgibt, bekommt man die Pfandchips wieder und geht an die Kasse, um sein Rückgeld zu bekommen.

The deposit system is proving to be difficult this year, as there is to be only one cash register and there are to be vouchers in addition to deposit chips. To make sure there are enough deposit chips, another package (500 chips) was reordered. In the system, there is both a receipt and a deposit chip for 1 euro in value. Therefore, there will only be even amounts. People should buy vouchers worth the drink/food at the cash register, then hand them in with along with the deposit chip and then when you hand in the empty bottles, you get the deposit chips back and go to the cash register to get your change back.

Betrag: 18 Euro

Posten:

Datum: 26.06.2023

Ergebnis: beschlossen

Beschlusstext: Die Studienfachschaft beschließt einstimmig noch eine Packung Pfandchips zu kaufen.

Begründung: Ohne Pfandchips werden Flaschen nicht wieder zurückgebracht und die Studienfachschaft bleibt auf den Pfandkosten sitzen.

Amount: 18 Euro

Item:

Date: 26.06.2023

Result: decided

Resolution text: The student council decides unanimously to buy one more package of deposit chips.

Reason: Without deposit chips, bottles will not be returned and the student council is left with the deposit costs.